

Pedersen & Partners refuerza su equipo en LATAM dando la bienvenida a Isabel Carrasco como Country Manager en Chile

11 de Agosto 2015 – Santiago, Chile – [Pedersen & Partners](#), la firma de “Executive Search” con 53 oficinas propias en 50 países, anuncia la incorporación de [Isabel Carrasco](#) como Country Manager en Chile.



industria de Servicios Financieros.

Isabel, tiene más de 10 años de experiencia en “Executive Search” y en Selección de personas, con especial foco en los sectores industriales de Finanzas, Legal, Auditoría, Energía, Automoción, Ingeniería y “Real State”. Su profunda experiencia la ha adquirido en la gestión de una filial en Chile de una firma de Selección presente en “Fortune Global 500”, desarrollando proyectos de Búsqueda en los nichos de Finanzas, IT, Farma, Ingeniería y Tecnología en mercados maduros y emergentes en América Latina. Carrasco también se desarrolló en una posición de gestión senior, en una firma de Selección S&P 500 y en una boutique especializada. Antes de iniciarse en el sector de “Executive Search” y de Selección, Carrasco trabajó como Consultor de Desarrollo de negocio en una compañía de la

“Me siento emocionada por incorporarme a la red global de Pedersen & Partners, justo en un momento en que la necesidad de talento en el C-level en Chile y en el mercado de América Latina está en un nivel máximo. El crecimiento continuo de los negocios tradicionales y la disrupción de los modelos de negocio innovadores demandan un enfoque de búsqueda de talento “a la medida”, tal como Pedersen & Partners son capaces de desarrollar. Será una experiencia muy desafiante, estoy ansiosa de unirme a mis colegas para consolidar la marca a nivel local y regional. Comenta [Isabel Carrasco](#), Country Manager de Chile en Pedersen & Partners.



comenta [Puri Paniagua](#), Client Partner de Pedersen & Partners.

“Isabel es una profesional con sólida experiencia en Executive Search, y su incorporación a nuestro equipo en LATAM es un activo muy relevante para nuestra compañía. Isabel tiene experiencia en el desarrollo exitoso de un amplio conjunto de búsquedas de posiciones de “top management” en los ámbitos de Finanzas, Legal, Energía, Ingeniería – industrias de máxima relevancia en nuestras operaciones de LATAM. Su entendimiento de los aspectos clave y de las tendencias en Chile y en el mercado internacional de Búsquedas Ejecutivas, combinado con su pasión por la gestión del talento, su empatía con los profesionales, van a permitir a Isabel ofrecer las mejores soluciones a nuestros clientes y socios e impactará positivamente en nuestro desarrollo a un ritmo acelerado en los mercados de LATAM”

Pedersen & Partners es una firma líder de Executive Search. Opera a través de sus 53 oficinas propias en 50 países. Nuestros valores: Confianza, Relación y Profesionalidad son aplicables a nuestra interacción tanto con clientes como con directivos. Más información acerca de Pedersen & Partners está disponible en www.pedersenandpartners.com

Si usted desea llevar a cabo una entrevista con un representante de Pedersen & Partners o tiene otras peticiones relacionadas con los medios, por favor póngase en contacto con: Diana Danu, Gerente de Marketing y Comunicaciones: diana.danu@pedersenandpartners.com.